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本公司及董事会全体成员保证信息披露内容的真实
、

准确和完整
，

没有虚
假记载

、

误导性陈述或重大遗漏
。

深圳赛格股份有限公司 （以下简称 “公司”）第五届董事会第三次会议于

２０１０

年

９

月

２７

日在深圳市华强北路群星广场

Ａ

座

３１

楼公司会议室召开，本

次会议的通知于

２０１０

年

９

月

１６

日以电子邮件及书面方式送达全体董事和监

事。 本次会议应出席董事

９

人，实到

８

人，独立董事蒋毅刚先生因事请假，书面

委托独立董事周含军先生代为出席并表决，董事长王楚先生主持了会议。 本次

会议的召集、召开符合《公司法》及《公司章程》的有关规定，公司监事

４

人列席

了会议，会议经举手表决，审议并通过了以下议案：

一、审议并通过了“关于对部分逾龄资产进行处置的议案”。

鉴于涉及公司资产原值

１５７

，

６０１．３

元的一批逾龄办公设备已老化或坏损，

且已计提折旧

１４９

，

７２３．０３

元，残值为

７

，

８７８．２７

元，董事会同意按公司相关规定

进行处置。

表决结果：

９

票同意，

０

票反对，

０

票弃权

二、审议并通过了“关于龙岗赛格电子市场新址拟增加租赁面积及装修费

用的议案”

基于与龙岗赛格电子市场新址业主方的友好协商，同时考虑业主方给予龙

岗赛格电子市场的相关优惠等因素， 经过公司专业人员的认真研究与测算，公

司董事会同意龙岗赛格电子市场新址增加

３４００

平方米租赁面积及增加人民币

１６０

万装修费用。 相关龙岗赛格电子市场经营场所变更的事宜详见

２０１０

年

８

月

２７

日刊登在《证券时报》、《中国证券报》、《证券日报》、《香港商报》及巨潮网

ｈｔｔｐ

：

／／ｗｗｗ．ｃｎｉｎｆｏ．ｃｏｍ．ｃｎ

上的 《深圳赛格股份有限公司第五届董事会第二次会

议决议公告》。

表决结果：

９

票同意，

０

票反对，

０

票弃权

三、审议并通过了《深圳赛格股份有限公司财务负责人管理制度》。

表决结果：

９

票同意，

０

票反对，

０

票弃权

四、审议并通过了《深圳赛格股份有限公司会计机构负责人管理制度》。

表决结果：

９

票同意，

０

票反对，

０

票弃权

五、审议并通过了“关于修订《深圳赛格股份有限公司会计电算化管理办

法》的议案”。

表决结果：

９

票同意，

０

票反对，

０

票弃权

六、审议并通过了“关于修订《深圳赛格股份有限公司资金支付和费用报销

暂行规定》的议案”。

表决结果：

９

票同意，

０

票反对，

０

票弃权

七、审议并通过了“关于修订《深圳赛格股份有限公司差旅费报销暂行规

定》的议案”。

表决结果：

９

票同意，

０

票反对，

０

票弃权

八、审议并通过了“关于修订《深圳赛格股份有限公司投资项目审批与管理

暂行办法》的议案”。

表决结果：

９

票同意，

０

票反对，

０

票弃权

九、审议并通过了“关于修订《深圳赛格股份有限公司经济合同管理暂行办

法》的议案”

表决结果：

９

票同意，

０

票反对，

０

票弃权

十、审议并通过了“关于修订《深圳赛格股份有限公司资产（实物）处置管理

暂行规定》的议案”。

表决结果：

９

票同意，

０

票反对，

０

票弃权

十一、审议并通过了“关于向长沙赛格发展有限公司提供人民币

３６００

万元

续借款的议案”。

２００９

年

９

月

７

日，为了支持长沙赛格发展有限公司（原名为“长沙新兴发

展有限公司”，以下简称“长沙赛格”）之物业———长沙新兴大酒店的整体改造及

装修工程的顺利进行，经公司第四届董事会第二十九次临时会议批准，本公司

向长沙赛格提供了人民币

４

，

０００

万元借款，借款期限

１

年（从

２００９

年

９

月

２５

日至

２０１０

年

９

月

２４

日），借款利率为

５．５７５５％

（银行同期贷款利率），长沙赛格

以其所拥有的物业长沙新兴大酒店（评估价值为

１．５３

亿元）作为抵押物抵押给

本公司。（详见

２００９

年

９

月

９

日在《证券时报》、《中国证券报》、香港《文汇报》及

巨潮网

ｈｔｔｐ

：

／／ｗｗｗ．ｃｎｉｎｆｏ．ｃｏｍ．ｃｎ

刊登的本公司第四届董事会第二十九次临时会

议决议公告）。目前长沙赛格公司董事会半数董事、董事长、总经理、财务负责人

及经营团队均由本公司派出，本公司对长沙赛格具有较强的控制力。

由于长沙赛格电子市场自

２０１０

年

１

月

１

日开业伊始， 即受到长沙地铁施

工等不利因素的影响，导致市场培育难度加大，培育周期延长，市场收入比预期

有较大幅度的减少。 截至目前，长沙赛格已按借款协议约定的利率归还了本公

司本金人民币

４００

万元。

长沙赛格董事会同意继续以向股东借款形式续借人民币

３

，

６００

万元，借款

期限为一年。 由于长沙赛格除本公司以外的其余两家股东注册地均在香港，一

方面，受国家外汇管理限制；另一方面由于该两家股东对长沙赛格不存在控制

关系，因此本次续借款该两家股东将不提供资金。

长沙新兴股权结构如下：

公司名称 持股比例 备注
深圳赛格股份有限公司

（

本公司
）

４６％

注册地
：

深圳
金弘集团有限公司

４０％

注册地
：

香港
华亚管理有限公司

１４％

注册地
：

香港
（注：本公司与金弘集团有限公司及华亚管理有限公司不存在关联关系，经

本公司咨询，其余两家股东之间亦不存在关联关系）

为了继续支持长沙赛格的发展， 同时也为了充分利用本公司的富余资金、

提高资金使用效率，保证处于培育期的长沙赛格电子市场的正常运营，公司拟

向其提供人民币

３

，

６００

万元续借款，借款期限

１

年，借款利率为

５．５７５５％

（银行

同期贷款利率）， 长沙赛格仍以其所拥有的物业长沙新兴大酒店作为抵押物抵

押给本公司。

对此，本公司独立董事蒋毅刚、杨如生、周含军对该项借款事宜一致认为：

长沙赛格面临的资金短缺问题是客观的、实事求是的；借款期限一年，借款的年

资金占用费率按银行同期贷款利率计算， 同时继续将长沙赛格所拥有核心物

业———长沙新兴大酒店作为抵押物，抵押给本公司，相关程序及措施已充分考

虑了公司及股东的利益和风险的控制。 鉴于公司对长沙赛格的实际控制能力，

全体独立董事认为该笔借款风险较小。

本公司财务负责人李力夫先生对该项事项发表意见如下：根据《深圳赛格

股份有限公司总经理工作细则》及《深圳赛格股份有限公司财务负责人管理制

度》的有关规定，我作为深圳赛格股份有限公司（以下简称“公司”）的财务负责

人对向长沙赛格发展有限公司提供人民币

３６００

万元续借款事宜进行了认真的

核查，相关程序及措施已充分考虑了公司及股东的利益和风险的控制。 鉴于公

司对长沙赛格的实际控制能力，本人认为该笔借款风险较小。

表决结果：

９

票同意，

０

票反对，

０

票弃权

特此公告。

备查文件：

附件

１．

深圳赛格股份有限公司第四届董事会第二十九次临时会议决议公告

附件

２．

深圳赛格股份有限公司第五届董事会第二次会议决议公告

附件

３．

深圳赛格股份有限公司第五届董事会第三次会议决议

附件

４．

独立董事意见

附件

５．

本公司财务负责人意见

深圳赛格股份有限公司董事会

二○一○年九月二十九日

B5

主编
：

晓 楚

编辑
：

刘思辰

组版
：

晓 晗 E m ail:liusichen@ zqsbs.com ��

电话
：0755-83501723

201 0

年
9

月
29

日星期三专题Special Topic

解密资本市场
“

南通板块
”

的崛起
证券时报记者

朱 丽 孙 玉

“南通板块” 强势崛起

为了上市这一天内的两次钟响，

南通花了整整

16

年时间。从

1994

年南

通科技（原名南通机床）挂牌上市，南

通上市公司实现零的突破， 到

2007

年

通富微电挂牌， 上市公司达到

10

家，

这一段路南通走了

13

年；而上市公司

数量从

11

家增长到

22

家， 南通却仅

仅用了

3

年，实现了辖内九个县（市）

区上市公司全覆盖， 南通地区公司上

市速度明显提高。

在资金募集方面，不到

3

年，南通上

市公司在资本市场募集的资金逾

70

亿，

超过前

13

年的总和，累计募集资金量则

超过

140

亿。仅以再融资能力来看，南通

板块的上市公司在首次融资基础上，在

资本市场再募得资金逾

20

亿元，占总募

集资金近

15%

， 其中有些上市公司已是

两次再融资。

2010

年，南通在资本市场上的表现

更佳。今年以来，南通新增境内上市公司

7

家，募集资金

56.07

亿元；新增首发申

请过会企业

6

家， 其中有

5

家在今年过

会并挂牌；新增首发申请报会企业

3

家；

1

家上市公司实现再融资

6.2

亿元。

以地级市的经济体量， 培育出这样

的经济规模和资本实力，“南通现象”创

造的新记录， 即便在全国地级市中也鲜

有能及者。望眼深市中小板上市公司，在

包含北京、上海等直辖市、省会城市以及

其它地级市以上的城市中， 南通上市公

司数量已经跻身前十强，排名第九；在普

通地级市中， 南通的中小板上市公司数

量位居第四。 从近

3

年新增上市企业数

看，南通共有

11

家公司挂牌上市，新增

数位居江苏省前列；境内上市的公司，南

通有

18

家，总数位居江苏省第四。 而今

年金通灵的上市则是南通创业板上市公

司零的突破， 也是目前江苏省年内第一

家创业板上市公司。

南通正以上市公司数量的壮大、公

司质量的提高 ， 表明了这样一个事

实———“南通板块”已经成形。

16 年铸规范发展之剑

100

多年前一个天朗气清的日子，

清末立宪派首领张謇衣锦还乡， 从此开

始着手为南通构建近代较早的完整城市

实体经济框架。 这个奉行“实业救国”的

清末状元，留给了南通“近代第一城”的

美誉， 同时也为南通现代经济建设者留

下了社会经济增长的坚实基础。

如今，面对新的经济发展形势，如何

实现南通经济社会在新的历史阶段的大

发展， 南通的经济建设者们正在深入思

索并积极实践中。 南通市委书记罗一民

明确要求要加快企业上市工作，形成“南

通板块”。 他表示，我们要通过推进上市

工作， 促使优质企业不断涌现、 不断发

展，加快形成一批发展速度快、核心竞争

力强，规范管理水平高的企业群，推动整

个经济社会的高平台、高水平发展。南通

市市长丁大卫多次主持政府常务会议，

专题研究上市公司， 在上市工作方面形

成了一套完整的政策措施。

16

年里，为了达到这一目标，南通

在资本领域主攻两件事， 却都将其做到

“精致”：一件是规范与服务企业发展；另

一件是创新手段培育上市企业资源。

在加强和服务企业规范发展上，南

通采取了“培训

+

调研”的模式，做到服务

企业上市， 切实将规范企业发展落到实

处。近年来，南通市不仅组织面上的上市

推进会，而且从股权融资、中小板案例研

究、创业板案例研究、海外上市、创业板

核准理念及审核流程专题、 新三板相关

问题讲解、股权融资等方面，邀请了交易

所、 证券机构专家来作培训。 仅去年以

来，培训活动就有

18

次，平均不到

2

个

月就有一次， 参训人数在

6000

人次以

上。今年则更频繁：平均不到一个月就举

行一次相关专题培训。

单一座谈式的培训往往是雾里看

花，合规工作更要走到田间地头去！

2008

年下半年， 南通对辖内企业进行了大约

50

次调研活动， 平均每个月就有

8

次调

研活动；

2009

年，南通对辖内企业进行了

合计约

120

次的企业调研活动， 范围遍

布

9

个县市区， 平均每

3

天就调研一家

企业；

2010

年调研活动则更为频繁，截至

9

月

9

日，南通对企业进行的调研活动就

已有近百次，平均每

2

天就有一次。

现如今要上市， 公司感受到最明显

的变化是， 政府在规范公司管理方面更

严格了。 南通市市长丁大卫在不同场合

反复强调， 无论是上市公司还是拟上市

企业， 本身都要始终坚持规范运作的原

则，不弄虚作假，不违规违纪，要正确对

待政府的关心和支持， 努力让自己的企

业成为一家业绩优良、管理规范、社会形

象良好、过硬的上市公司。目前南通没有

一家上市公司被

ST

。

严格的合规管理， 为近

3

年南通上

市工作的大提速积蓄了力量。今年年初，

南通提出了“上市公司新增

5

家，报会企

业新增

5

家，力争全市上市公司超过

20

家” 的目标， 实际却不到半年就超额完

成。 严格的规范管理， 带来的最终效果

是，规范管理的理念溶入企业血液中，成

了企业发展的主观需求。 这不仅在整体

上提高了南通板块企业的质量， 更提升

了上市工作的效率。

创新服务启动上市引擎

要比别人更快地发展， 南通的经济

建设者们就必须比别人更具想象力。 创

造性地为拟上市企业发展提供服务，南

通市政府角色的彻底转变、 创造力的充

分发挥，为企业上市铺平了道路。用南通

市委常委、常务副市长蓝绍敏的话说，南

通近年来的快速发展， 根本源于对优质

企业的充分挖掘：

首先，在组织推进上，南通各级上市

推进机构创建了“梯队管理制度”，即按

报会企业、入轨企业、后备企业等层次分

别予以推进，执行月报制度，及时了解企

业在上市过程中遇到的各种具体问题，

加强服务的针对性，提高服务效率，增强

企业上市动力。 目前，南通已有

30

家左

右企业进入上市轨道， 并且形成了一批

有条件、有意愿的上市后备企业。

其次，创新地搭建股权融资平台。蓝

绍敏认为，股权融资的推进，在加快南通

企业上市进程中发挥了很大的作用。 而

这是在其他地级市经济发展中较为鲜见

的。 大力度、多层次地推进股权融资，可

以帮助企业引进战略投资者， 改善公司

治理结构，从更高层面、以更快速度加快

企业上市步伐，实现双赢。

但是对企业而言， 接受通过股权融

资引进战略投资者的新思路，让一些私营

企业主担心股东利益分散。 为了打开这

一心结，南通一方面举行各种培训活动，

帮助企业正确认识战略投资机构。 同时，

南通还举办了多次推介会为企业和投资

机构“搭鹊桥”。 今年以来，南通组织了企

业股权融资（香港）推介会和南通企业股

权融资洽谈会等活动，南通挑选了电子信

息、生物医药、机械制造、化工化学、纺织

服装、新材料、新能源、食品加工、服务业、

市政建设等

10

大行业

112

家企业，从企

业股权架构、行业地位、企业净资产、近

3

年效益指标完成情况及未来

3

年效益预

测等主要方面进行总结并汇编成册，引起

投资业界关注。 给优质企业在选择战略

投资者、借战略投资者加快上市步伐等方

面提供辅导，确保企业利益最大化，提高

上市进程速度。 这也成为南通经济发展

中最具创造性、最经济高效的思路。

“南通板块” 欲向纵深拓展

沿着狼山一路下来， 南通给人的印

象是什么都在变：工厂实业、交通、水利、

教育等等。 那个身处清王朝崩溃与北洋

政府执政混乱年代的末代状元， 当年未

酬的宏愿，如今一件件、一桩桩正沿着绿

柳低垂的濠河纷至实现。

恐怕让他最感“不可思议”的是，以

前的“父母官”如今却变成了“服务官”。

政府职能的转变，在“南通板块”崛起中

起到了关键作用， 赋予南通前所未有的

青春活力。

市委书记、 市长对于企业在上市过

程中遇到的困难都会亲自出面解决。 而

南通一位推进企业改制上市的官员也说

过他去企业享受到的“待遇”变化：第一

次去一家企业， 这个企业家只是敷衍了

下，都没有让他坐一下；第二次再去这家

企业，企业家终于让他坐下来讲解；第三

次再去时， 这位企业家给他奉上了一杯

热茶。 正是这样锲而不舍的服务造就了

南通企业的发展。

近年来，南通经济快速发展，综合实

力显著增强，已形成船舶海工、新能源装

备、石油化工、电子信息、纺织服装、轻工

食品等支柱产业；新能源、新材料、医药

及生物技术、节能环保、智能装备、软件

及服务外包等新兴产业也正蓬勃发展，

涌现出一批具有一定发展基础、 良好发

展前景的骨干企业。目前，南通市已拥有

规模企业

7007

家，主营业务超亿元以上

企业

1245

家， 其中超

10

亿元以上企业

64

家，超

50

亿元企业

5

家，超

100

亿元

企业

1

家， 国家级高新技术企业超

200

家。 这些企业正逐步成为全省乃至全国

行业中的龙头企业， 成为南通经济发展

的支柱力量和主力军。

当然，这只是一个开端。今日从深圳

证券交易所传来的钟响， 意味着新超越

的开始。

2010

年只剩下一个季度，南通

板块的短期目标是通过一年多的努力，

全市首发申请报会企业确保新增

5

家，

力争

8

家， 冲刺

10

家， 实现第

3

个

10

家，全市上市公司总数超过

30

家。其中，

中小板企业数要跻身全国排名普通地级

市前三强。为此，蓝绍敏亲自召开拟报会

企业分片座谈会， 对这些拟报会企业工

作进度由原来的月报制度提升为周报制

度，确保报会工作进展有序。 此外，南通

组建的上市工作领导小组还将为企业上

市提供畅通的协调机制， 并主动配合企

业提前做好和省级部门的沟通， 确保相

关文件及时下发。

创新服务无止境， 南通在继续创新

式拓展企业融资平台， 加大股权融资推

进力度的同时， 已开始加大新三板的建

设步伐， 并以此作为下一阶段南通上市

工作的重点。 南通的资本市场建设进一

步向纵深拓展。

����今天， 两家南通籍公司江海股份和润邦股份同时在深圳证券交易

所挂牌上市；3 个月前，南通籍江苏神通、金通灵在同一周挂牌上市；今

年年初，九九久和文峰两家南通籍公司同一天过会。 江苏南通，以一个

地级市之力坐拥 22 家上市公司， 募集资金超过百亿规模，“南通板

块”闪耀资本舞台。

“南通板块” 的崛起犹如蚕蛹孵化的过程，从十多年前的相对沉

寂，到今年的破茧成蝶，究竟是什么因素促成了其近年的大发展？

资料图片
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广州海鸥卫浴用品股份有限公司

第三届董事会第七次临时会议决议公告

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实
、

准确和完整
，

对公告的虚假
记载

、

误导性陈述或者重大遗漏负连带责任
。

广州海鸥卫浴用品股份有限公司（以下简称

"

公司

"

、

"

本公司

"

或

"

海鸥卫浴

"

）

第三届董事会第七次临时会议通知于

2010

年

9

月

23

日以传真、 电子邮件形式

发出，会议于

2010

年

9

月

28

日（星期二）上午

9

：

30

在公司会议室以现场结合通

讯表决方式召开。 会议应参加表决的董事九人，实际参加表决的董事九人，公司

监事及部分高级管理人员列席了会议，符合《公司法》及《公司章程》的有关规定，

会议的召开合法有效。 会议由唐台英董事长主持，会议审议并通过了以下决议：

一、以

9

票同意，

0

票反对，

0

票弃权的结果，审议通过了《关于向中国建设银

行股份有限公司广州番禺支行申请

8000

万元流动资金贷款的议案》。

鉴于公司向中国建设银行股份有限公司广州番禺支行之综合授信额度即将

到期，为保证公司正常的营运资金需求，董事会同意继续向该行申请人民币

8000

万元的流动资金贷款。

1

、 同意向中国建设银行股份有限公司广州番禺支行申请人民币

8000

万元

流动资金贷款，续借期限为

1

年；

2

、同意以本公司拥有的位于珠海市斗门区乾务镇虎山村五山引淡渠东面的

合法土地及上盖物作为上述贷款融资抵押物， 房地产权证： 粤房地证字第

C5634249

，

C6577037

号，上述抵押价值为

20000

万元；

3

、授权唐台英先生代表本公司与中国建设银行股份有限公司广州番禺支行

签署上述贷款、提款所涉及的一切融资项下的有关法律文件。

二、以

9

票同意，

0

票反对，

0

票弃权的结果，审议通过了《关于向深圳发展银

行股份有限公司广州黄埔大道支行申请

10000

万元综合授信额度的议案》。

鉴于公司向深圳发展银行股份有限公司广州黄埔大道支行之综合授信额度

即将到期，为保证公司正常的营运资金需求，董事会同意继续向该行申请人民币

10000

万元的综合授信额度。

1

、 同意向深圳发展银行股份有限公司广州黄埔大道支行申请人民币

10000

万元的综合授信额度，其中：敞口

8000

万元，出口贸易融资或银行承兑汇票

2000

万元，期限一年；

2

、同意以本公司所拥有的部分保证金、存单为上述出口贸易融资或银行承

兑汇票

2000

万元额度提供担保，担保期限至授信期限到期日另加两年；

3

、授权唐台英先生代表本公司与深圳发展银行股份有限公司广州黄埔大道

支行签署上述授信、提款所涉及的一切融资项下的有关法律文件。

三、以

9

票同意，

0

票反对，

0

票弃权的结果，审议并通过了《关于向中国进出

口银行申请

3000

万元流动资金贷款的议案》

鉴于公司向中国进出口银行之综合授信额度即将到期， 为保证公司正常的

营运资金需求，董事会同意继续向该行申请人民币

3000

万元的流动资金贷款。

1

、同意向中国进出口银行申请人民币

3000

万元流动资金贷款，续借期限为

1

年；

2

、授权唐台英先生代表本公司与中国进出口银行签署上述贷款、提款所涉

及的一切融资项下的有关法律文件。

特此公告。

广州海鸥卫浴用品股份有限公司

董 事 会

2010 年 9 月 28 日
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云南绿大地生物科技股份有限公司

工程中标的提示性公告

本公司及董事会全体成员保证信息披露内容的真实
、

准确和完整
，

没有虚假
记载

、

误导性陈述或重大遗漏
。

一、中标情况

根据公司工程部的报告及云南工程建设信息网（

www.ynzb.com.cn

）

2010

年

9

月

27

日发布的中标公示信息：

"

云南民族大学呈贡校区景观绿化工程施工三标

段

"

拟定中标人为云南绿大地生物科技股份有限公司， 标价为人民币

4,

107.864792

万元。此项工程的招标方：云南民族大学；公示开始时间：

2010

年

9

月

27

日；公示结束时间：

2010

年

9

月

29

日。

二、中标项目对公司经营的影响

该项目金额占公司

2009

年度营业总收入的

8.32%

，由于目前尚未签订正式

的工程施工合同，工程开工的时间尚未确定，因而该项目对公司

2010

年度业绩

的影响不能确定。

三、中标项目的风险提示

目前，公司尚未收到中标通知书。

根据《中华人民共和国招标投标法》及相关法律、法规的规定，公示期内若相

关部门未收到异议或投诉，招标方将在公示结束时间后正式下发《中标通知书》，

公司将及时履行信息披露义务，敬请广大投资者注意投资风险。

特此公告。

云南绿大地生物科技股份有限公司

董 事 会

二〇一〇年九月二十九日
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中航航空电子设备股份有限公司

股票交易异常波动公告

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载
、

误导性陈
述或者重大遗漏

，

并对其内容的真实性
、

准确性和完整性承担个别及连带责任
。

一、股票交易异常波动的具体情况

2010

年

9

月

21

日、

27

日、

28

日， 公司股票交易价格连续三个交易日触及涨

幅限制，属于股票交易异常波动。

二、公司关注并核实的相关情况

经向公司管理层询证及书面函证控股股东中国航空科技工业股份有限公

司， 除公司

2010

年

7

月

7

日公告的公司第四届董事会

2010

年度第五次董事会

决议公告 （含：《中航航空电子设备股份有限公司发行股份购买资产之重大资产

重组暨关联交易报告书》（草案））、

2010

年

9

月

10

日公告的 《中航航空电子设备

股份有限公司重大资产重组方案获国务院国资委批复的公告》、

2010

年

9

月

13

日公告的 《中航航空电子设备股份有限公司关于股票恢复上市的公告》及

2010

年

9

月

15

日公告的 《中航航空电子设备股份有限公司

2010

年第一次临时股东

大会决议公告》外，不存在与公司有关的应披露而未披露的信息。

三、是否存在应披露而未披露的重大信息的声明

本公司董事会确认， 除上述事项外， 本公司截至目前并在可预见的三个月

内，没有任何根据《上海证券交易所股票上市规则》等有关规定应予以披露而未

披露的事项或与该事项有关的筹划、商谈、意向、协议等，董事会也未获悉本公司

有根据《上海证券交易所股票上市规则》等有关规定应予披露而未披露的、对本

公司股票交易价格产生较大影响的信息。

四、风险提示

公司郑重提醒投资者，公司信息以指定的披露媒体《中国证券报》、《上海证

券报》、《证券时报》及上海证券交易所网站（

www.sse.com.cn

）披露为准，敬请广大

投资者注意投资风险。

特此公告

中航航空电子设备股份有限公司

董 事 会

2010 年 9 月 28 日


